

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma



Köln, 02.06.2009

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung

Beschilderung des Gebäudes Laurenzplatz 1-3 (Kundenzentrum Innenstadt) als Bezirksrathaus

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt aufzunehmen:

Die Verwaltung wird gebeten, der Gebäudewirtschaft den Auftrag zu erteilen, ein in Größe und Form mit dem Schild „Kundenzentrum“ vergleichbares Schild, mit der Aufschrift „Bezirksrathaus Innenstadt“, an der rechten Haushälfte (metallener Vorsprung oberhalb der Fenster des Kundenzentrums) anzubringen.

Begründung:

Da die Bezirksvertretung Innenstadt als auch der Bezirksbürgermeister der Innenstadt ihre Räumlichkeiten im Gebäude am Laurenzplatz haben, handelt es sich hierbei de facto um das Bezirksrathaus. Eine diesbezügliche Beschilderung ist einhergehend mit der Handhabung in den anderen Kölner Stadtteilen angemessen.

Des Weiteren würde es auch den Bürgern die Funktion des Gebäudes verdeutlichen und Verwechslungen mit dem gesamtstädtischen Rathaus unterbinden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Christoph Goormann

